

ならちゅうしん経営研究会  
定例総会及び第 314 回例会報告

日 時	平成 29 年 7 月 19 日 (水)		
開催場所	橿原ロイヤルホテル		
内 容	第 1 部	総 会	15 : 00 ~ 15 : 45 (浄御原の間)
	第 2 部	基調講演会	16 : 00 ~ 17 : 45 (天雲の間)
	第 3 部	懇親会	18 : 00 ~ 19 : 45 (八重の間)

基調講演 講 師 奈良県プロフェッショナル人材戦略拠点  
マネージャー 中崎 宏平氏  
演 題 「企業経営の革新と人材の重要性」  
～企業は人なり～

今年度も、ならちゅうしん経営研究会総会を、橿原ロイヤルホテルにて開催致しました。受付には例年どおり、NPO法人ならチャレンジドのご協力で、県立高等養護学校と県立西和養護学校の生徒さんにお手伝いをして頂きました。

第 1 部総会では、恒例に従いまして、寺井孝雄会長が議長を務め、ご挨拶を頂きました後、第 1 号議案の平成 28 年度活動報告および収支決算、剰余金処分（案）並びに監査報告について承認を受けました。続きまして第 2 号議案の新役員（案）が審議され、全会一致で承認されました。新役員体制は下記のとおりとなります。

会 長 上田喜寛氏  
副会長 芳仲敏典氏  
代表世話人 上杉憲史氏  
世話人 小河紘夫氏、池田栄治氏、池島雄規氏、山田育弘氏  
監査役 増田健氏、寺井孝雄氏  
顧 問 玉井良一氏、市川重則氏、増田健氏、寺井孝雄氏

議長を上田喜寛新会長に交替頂き、上田喜寛新会長、芳仲敏典新副会長より、就任のご挨拶を頂きました。そして第 3 号議案の平成 29 年度活動計画（案）および平成 29 年度収支予算（案）が審議され、全会一致で承認されました。

第 2 部、今年度の基調講演は、奈良県プロフェッショナル人材戦略拠点のマネージャーを務められている中崎宏平氏をお迎えし、「企業経営の革新と人材の重要性」～企業は人なり～という演題でお話を頂きました。

中崎氏は、1952 年（昭和 27 年）に福岡県でお生まれになり、1970 年（昭和 45 年）

に山口県下関工業高等学校電子科を卒業後、松下電器産業㈱に入社されました。入社後は、オーディオ・電子楽器・メディアの事業を通して、技術革新・ものづくり・新規事業に取り組んで来られました。

また、中崎氏は、2004年（平成16年）に、戦前から数多くのヒット曲の出版を手掛けた、奈良発祥のレコード出版会社である「テイチク」の奈良事業部をパナソニック株式会社が買収したパナソニックAVCディスクサービス株式会社の社長に就任され、見事に事業を立て直された実績をお持ちです。2011年（平成23年）にパナソニック株式会社を退職され、2015年（平成27年）からは、奈良県就労あっせん・起業支援センター就労コーディネーターに就任され、2016年（平成28年）より、現職の奈良県プロフェッショナル人材戦略拠点のマネージャーとして活躍されています。

講演では、パナソニックAVCディスクサービス株式会社就任当時は14億円の赤字経営でしたが、販路拡大や品質改善などによって、売上を伸ばし黒字の経営体質に変革し借入金を削減されたことが紹介されました。

松下電器の経営理念である「産業報国」「公明正大」「和親一致」「力闘向上」「礼節謙譲」「順応同化」「感謝報恩」の7つの遵奉すべき精神を紹介頂きました。経営者は事業を運営していく上で、社会貢献、フェアプレイ、チームワーク、チャレンジ精神、謙虚な気持ち、感謝の気持ちを持ってお客様第一に考えなければならないというお話でした。また企業の人材育成に関して、人が育つ組織についての5つの要件を説明されました。

続いて講演は、日本が直面している人口減少問題に移り、東京一極集中と人口減少、更に生産年齢人口の減少、生産性の停滞を問題とし、日本に課せられた課題が生産性の向上であるとされました。その中でも奈良県におきましては、県民1人当りの総生産が全国最下位であり、奈良県内39市町村のうち26市町村が消滅可能性の危機にある現状を説明され、奈良県の課題が労働生産性を高め、魅力ある企業を創出し、若者の転出を止めることであるとされました。

最後に、中崎氏がマネージャーを務める奈良県プロフェッショナル人材戦略拠点の事業内容についての説明がありました。同事業は、奈良県内企業が生産性を高めるために、経営革新をサポートするプロフェッショナル人材を斡旋する事業です。企業経営者の相談に乗り、企業の経営課題を把握し、その企業にマッチする人材を紹介する事業で、当会の会員企業にも是非とも活用をお願いしたいとのご案内がありました。

中崎様のお話は、経験に基づいた説得力のあるお話で、参加者された方全員が、真剣に聞き入っておられ、得ることの多いセミナーとなりました。

第3部、懇親会では、まず冒頭に上田喜寛新会長よりご挨拶を頂き、続いて公益財団法人奈良県地域産業振興センター村上専務よりご来賓を代表してのご祝辞を頂き、奈良県産業振興総合センター榊井部長の乾杯にて宴が開かれました。歓談の後、芳仲敏典新副会長より中締めのご挨拶を頂き、懇親会は盛大のうちにお開きとなりました。



奈良県プロフェッショナル人材戦略拠点 中崎宏平マネージャー



上田喜寛新会長（懇親会ご挨拶）



芳仲敏典新副会長（懇親会中締めご挨拶）